

Ä8

# Antrag

an den digitalen Stadtparteitag der Münchner Grünen am 08.06.2021

**Initiator\*innen:** Alfred Mayer (KV München)

**Titel:** **Ä8 zu A 8: Verfahrensvorschlag für den digitalen  
Parteitag vom 08. Juni 2021**

---

## Antragstext

**Nach Zeile 64 einfügen:**

Weitere Ziffer

**Nach Zeile 68 einfügen:**

3. Soweit die Änderungsanträge im wesentlichen angenommen werden sollten, beschließe die Stadtversammlung, die Delegiertenwahlen zeitnah zu den jeweiligen Delegiertenkonferenzen im Weg der Briefwahl durchzuführen, soweit bis dahin nicht ohnehin wieder analoge Stadtversammlungen möglich sein sollten, denen der Vorzug zu geben ist. Vor einer schriftlichen Abstimmung ist den Bewerber\*innen Gelegenheit zu geben, sich schriftlich mit bis zu 10.000 Zeichen und einem Video bis zu 5 Minuten virtuell vorzustellen. Der Spielraum muss nicht ausschöpft werden. An einem geeigneten Ort ist die Möglichkeit zu schaffen, sich auch ohne eigene digitale Ausrüstung chancengleich bewerben zu können. Dort sollen sich auch die Stimmberechtigten ohne Ausstattung über die Bewerber\*innen ausreichend informieren können.

## **Begründung**

Dieses Fazit ergibt sich aus den Gründen der hoffentlich vorausgegangenen Entscheidungen von selbst.

Auf diese Weise könnten die Delegiertenwahlen schon jetzt problemlos geregelt werden.

In diesem Jahr werden sich viele schwierige Verhandlungsrunden einstellen, bei der die ganze Partei mit einbezogen sein sollte. In inhaltlichen Stadtversammlungen sollten alle interessierten Mitglieder einbezogen werden und sich auch ein Bild machen können, wer sie am besten bei den Delegiertenkonferenzen vertreten könnte.

Ich hoffe sehr auf die Einsicht, daß die Vertreter\*innen von jeweils 136 Mitgliedern unseres Kreisverbands bei den anstehenden existenziellen Entscheidungen nicht auf der Grundlage von 400 Schriftzeichen und einer einzigen Minute Redezeit ausgewählt werden dürfen.